

# Deutschlands größtes Kurorchester ist wieder komplett

➤ Das Kurorchester Bad Kissingen zählt ab sofort wieder 13 Köpfe. Mit Uladzimir Soltan an der Klarinette ist das musikalische Aushängeschild und Alleinstellungsmerkmal des Bayerischen Staatsbades wieder komplett. Seinen ersten offiziellen Auftritt als Klarinetttist des Orchesters hatte Soltan am Donnerstag, 15. Januar, in der Wandelhalle.

Der Kurdirektor und Geschäftsführer der Bayer. Staatsbad Bad Kissingen GmbH, Frank Oette, freut sich, dass Deutschlands größtes Kurorchester nun wieder in vollständiger Besetzung spielen kann: „Mit unseren 13 Musikern können wir nun voller Tatendrang in das neue Jahr starten. Ich bin mir sicher, dass wir mit Uladzimir Soltan dem hohen musikalischen Qualitätsanspruch unserer Gäste bestens gerecht werden.“

Uladzimir Soltan, Jahrgang 1987 studierte von 2005 bis 2010 an der Staatlichen Belarussischen Musikakademie. Über den Deutschen Akademischen Austauschdienst erhielt er 2013 ein Stipendium für ein Masterstudium in Deutschland, was ihn an die Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt führte. In den Jahren 2006 bis 2012 war er als Solist des Nationalen Konzert-Orchesters der Republik Weißrussland tätig. Weiterhin war er von 2009 bis 2011 Mitglied und Solo-Klarinetttist der internationalen Sommerakademie „Collegium Musicum Schloss Pommersfelden“ und spielt seit 2008 die 1. Klarinette mit Solo Es-Klarinette und Alt-Saxophon im Orchester des Nationalen Theaters der Oper und des Balletts der Republik Weißrussland. Für sein ausgefeiltes Klarinettenspiel erhielt er zahlreiche Auszeichnungen, unter anderem wurde



**Kurz vor dem ersten offiziellen Konzert mit Uladzimir Soltan (vorne Mitte) in der Wandelhalle**

er beim Internationalen Wettbewerb „Musika Nadezhdi“ in Gornje, Weißrussland, und „Musik des 21. Jahrhunderts“ in Kiew, Ukraine, mit dem ersten Preis prämiert.

Auch Kurt Rieder, Vorsitzender des Fördervereins Bad Kissinger

Kurorchester e.V., begrüßt die Entscheidung: „Von seinem Vorspieltermin beim Kurorchester wissen wir, dass Uladzimir Soltan nicht nur ein brillanter Klarinetttist, sondern auch ein versierter Saxophonspieler ist. Wir sind froh über diese Bereicherung des Orchesters.“